

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: Stellantis México presenta al Nuevo Responsable de Peugeot México

August 1, 2022, Ciudad de México - Stellantis México da a conocer al nuevo Responsable de Peugeot México para Stellantis México, Eduardo Aranda Mirafuentes.

Eduardo cuenta con más de 20 años de experiencia liderando varias áreas en el sector automotriz como Desarrollo de Red y Calidad, Marketing y Ventas. Los últimos 3 años se desempeñó dentro de la marca como responsable de Desarrollo de Red y Calidad, y en el área Comercial alcanzando excelentes resultados.

En este nuevo reto profesional como Responsable de Peugeot México para Stellantis México, Aranda tendrá la labor de continuar labrando el posicionamiento de la marca en el país.

Para continuar con los planes de la Compañía el equipo directivo en México del área comercial queda de la siguiente forma:

Bruno Cattori: Presidente y CEO de Stellantis México

Eduardo Aranda Mirafuentes: Responsable de Peugeot

Jesús Gallo: Responsable de Alfa Romeo, Chrysler, Dodge y FIAT

Rafael Paz: Responsable de Jeep y Ram

Carlos Quezada: Responsable de Mercadotecnia de Stellantis México

Miguel Ceballos: Responsable de Comunicación de Stellantis México

Kurt Ashentrupp: Responsable de Ventas de Stellantis México

Aymeric Bardon: Responsable de Posventa Stellantis México y Mopar

Javier Padilla: Responsable de Desarrollo a Distribuidores Stellantis México

Mauricio Gómez: Responsable de Ventas a Flotillas Stellantis México

Actualmente Stellantis México emplea a más de 15,000 personas en la Ciudad de México, Estado de México y Coahuila. Stellantis México cuenta con 7 plantas, un Centro de Ingeniería y un centro de distribución de partes Mopar.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>